

Generalversammlung 17.02.2018



Zu Beginn der diesjährigen Generalversammlung im Gerätehaus Bernbach begrüßte Abt .Kommandant Martin Gröner die anwesenden Kameraden, sowie Hauptbrandmeister Bernhard Hummel. Bedauerlicherweise konnten Bürgermeister Norbert Mai und Ortsvorsteher Klaus Lienen an dieser Generalversammlung nicht teilnehmen.

Martin Gröner berichtete über die Anzahl der Übungen und der Einsätze im Jahr 2017. Mit 19 Einsätzen hatte die bernbacher Feuerwehr deutlich mehr Einsätze als im Vorjahr. Mit 9 Einsätzen war das Haupteinsatzgebiet 2017, die Brandmeldeanlagen der Hotels, zudem kamen 2 Kleinbrände, 3 Sturmschäden, eine Baustelle absichern und 4 sonstige Fehlalarme. Die Mannschaftsstärke bezog sich im vergangenen Jahr auf 25 Aktive Personen und 6 Alterskameraden.

2017 war auch ein Ausbildungsreiches Jahr, Timo Knuth und Florian Neumeier nahmen am Truppmann Lehrgang teil und beendeten diesen als Lehrgangsbesten. Zudem nahmen Jens Köhler, Philipp Bastian und Julian Ochs am Truppführer Lehrgang teil.

Im Anschluss wurden die Berichte des Schriftführers Julian Ochs, des Kassiers Dirk Knuth, des Kassenprüfers Dennis Mann, des Jugendwarts Daniel Kiesel sowie der Altersabteilung Karl Pfeifer vorgetragen.

Nach den erteilten Entlastungen durch Hauptbrandmeister Bernhard Hummel standen die Wahlen eines Kassenprüfers und des Pressewarts an. Nach nur einem Jahr wurde Gerd Ochs per Akklamation wieder zum Kassenprüfer gewählt. Andreas Prochota wurde ebenfalls per Akklamation zum Pressewart gewählt. Hierbei viel Glück und ein gutes Gelingen an die Neugewählten!

Eine besondere Ehrung für 40 Jahre aktiven Dienst ging an Roland Bastian, Eberhard Gröner und Toni Gröner. Alle drei stehen seit September 1977 der bernbacher Feuerwehr treu zur Seite. Martin Gröner und Bernhard Hummel überreichten Ihnen das Ehrenzeichen in Gold, eine Urkunde, einen Gutschein für das Feuerwehrhotel Tittisee, einen Reisegutschein und einige Flaschen Wein, sowie eine Schachtel Pralinen für Ihre Frauen und dankten Ihnen für Ihre treuen Dienste.

Nach Beglückwünschungen der Neugewählten, Geehrten und Beförderten kam Hauptbrandmeister Bernhard Hummel noch zu einigen Grußworten.

Die Generalversammlung wurde gegen 21 Uhr geschlossen.

Einen Kommentar schreiben